

## Landesregierung zeichnet Huhle Metallbau aus

**PREIS** Lob für Engagement und neuer „Emil-Award“

**WIESBADEN** (red). Zum „Unternehmen des Monats“ im August zeichnet die hessische Landesregierung das Familienunternehmen Huhle Stahl- und Metallbau GmbH aus. Wie Staatssekretär Dirk Metz betont, sei das soziale Engagement des Betriebs eine Selbstverständlichkeit und damit beispielhaft für Hessen. Die Auszeichnung „Unternehmen des Monats“ wird auf Initiative von Ministerpräsident Roland Koch im Rahmen der Kampagne „Gemeinsam aktiv – Bürgerengagement in Hessen“ vergeben.

### „Emil-Award“

Die im Preis enthaltenen 500 Euro Preisgeld werden dem „Emil-Award“ zugeführt. Zu Ehren von Emil Huhle, der vor 100 Jahren die Firma gründete, wurde in diesem

Jahr ein mit 2500 Euro dotierter Preis von Siegfried Huhle ausgelobt. Der „Emil-Award“, unter Schirmherrschaft des OB Helmut Müller, wird am 28. August erstmals und dann jährlich an Privatpersonen, Vereine, Verbände oder sonstige Institutionen vergeben, die im Bereich der Jugendarbeit, speziell in Biebrich, herausragendes Engagement bewiesen haben. Die Geschäftsführer Siegfried, Günter und Oliver Huhle fördern Kindergärten, Vereine, Schulen, Kunst-, Film- und Sportveranstaltungen, Theaterprojekte sowie Sozialeinrichtungen. Bewerbungen für den „Emil-Award“ werden an Hans Groth von der Biebricher Ortsverwaltung gesendet.



ortsverwaltung-  
biebrich@wiesbaden.de